

le Vice-Recteur, que je suis complètement à votre disposition et que je ferai tout ce qui sera en mon pouvoir pour vous rendre votre tâche plus facile, et cela avec un grand plaisir.” Vraiment, c’est engageant, mais c’est bien dommage, Monsieur le Recteur, qu’il n’ait pas été en votre pouvoir de répondre à mes deux dernières questions : dans le moment actuel, ç’aurait été justement ce qui aurait le plus contribué à me rendre la tâche facile. Ce *grand plaisir*, dont vous protestez, me paraît contraster un peu avec la phrase suivante, que je cueille également dans votre même lettre.

“ Vous ne serez pas surpris si, à l’avenir, j’exige que nous ayons toujours des témoins de nos conversations. Cette précaution m’est conseillée par les hommes les plus graves et les plus prudents.” Eh bien ! moi, les hommes les plus prudents et les plus graves me conseillent de ne pas me soumettre à cette *exigence* ; et il pourrait bien se faire que j’adopte leur manière de voir. Alors, nous aurons le spectacle d’un Recteur et d’un Vice-Recteur d’une seule